

Medien-Info

25.01.2018



Freckenhorst. Rita Sennhenn-Wienhold hat die Leitung des Sparkassen-Beratungszentrums in Freckenhorst übernommen und freut sich auf ihre neue Aufgabe: „Ich stehe unseren Kunden mit ihren individuellen Bedürfnissen zu Finanzthemen zur Seite und möchte auch den guten Kontakt zu den Freckenhorster Vereinen weiter pflegen“, erklärt die 53-jährige, die als gebürtige Freckenhorsterin eine ganz besondere Verbindung zu dem Ort hat. In den letzten 25 Jahren war sie in der Filiale Warendorf Nord erfolgreich in der Kundenberatung und zuletzt auch in der Filialleitung tätig. Geschäftsbereichsleiter Martin Brockschnieder begrüßte seine Mitarbeiterin an ihrer neuen Wirkungsstätte: „Rita Sennhenn-Wienhold wird mit ihrem Erfahrungsschatz und ihrer offenen Art schnell in ihrer neuen Funktion Fuß fassen und unseren Freckenhorster Kunden vertrauensvoll zur Seite stehen.“